

MOP descartó daños estructurales en Puente La Paz tras el movimiento

CONTROL. *El asfalto se desprendió.*

Tras el sismo, un video que circuló en redes sociales dio cuenta de unas grietas en el puente La Paz en Copiapó, generando inquietud en la comunidad.

Sin embargo desde el Ministerio de Obras Públicas se informó que "lo que muestra el video no es que se parta el

punto, son juntas de dilatación están diseñadas para los eventos sísmicos, el asfalto que se desprende y las baldosas no representan problema", según informó el ingeniero de la Dirección de Vialidad, quien inspeccionó el puente y quien ratificó que no existen daños estructurales. **CB**



EL INGENIERO EN LA INSPECCIÓN.